



耕心 ~夢追いかけて~

佐世保市立吉井中学校
学校だより 第18号
文責 校長 川口 貴晴
令和3年9月1日(水)発行

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校
【一徳運動】「みそあじ運動(みなり・そうじ・あいさつ・じかん)」



ついに夏休みが終わりました。

42日間の夏休みが終了しました。生徒の皆さんにとってどんな夏休みでしたか。夏休み前には、あれこれと計画を立て、「よし、今年こそは！」と意気込んでいたけど、連日の猛暑に続く記録的な豪雨と長雨、台風の影響、そして新型コロナウイルス感染拡大による行動制限などもあって計画通りに進まないことが多かったと思います。このような中でも、県中総体、長崎県少年軟式野球選手権大会、NHK全国音楽コンクール予選、毎日の駅伝の練習、そして各部活動の練習や大会で懸命に頑張り、活躍した生徒を心から讃えたいと思います。また、夏休み中に連日登校し、勉強会に参加していた生徒もいました。すごいことです！立派です！

夏休みを終えた生徒にどのような夏休みであったかを尋ねると、「よく努力した」と答えた生徒もいましたし、「課題が終わらなくて…」や「今年も計画倒れで…」などと答える生徒もいました。でも、皆さんが過ごした42日間は、決して無駄な日々ではなかったと思います。それぞれに元気に過ごし、思い出をつくったり、何かを学べたりした毎日だったと思います。そして、何よりも42日前よりも身長がぐんと伸びたはずです。**心身の確かな成長の跡が絶対にあった夏休みだったと思います。**

いよいよ今日から前期後半のスタートです。**夏に頑張った汗を養分にして、自分なりの花を咲かせ、実をつける時を迎えます。**特に、3年生は進路選択という大きな壁に向かっていきます。その準備を着実に実行し、夢を実現していく前期後半にしましょう。また、1・2年生は3年生の後ろ姿から多くを学び取り、未来の自分の姿を思い描きながら今以上に成長してほしいと願っています。

9月も大きな行事が目白押しです。目標をしっかり見据えて、地道に取り組んでほしいものです。まずは、6日から始まる**第2回定期テスト(8教科)**に全力を注ぎましょう。夏休みの努力の成果を確認する大きな試金石となるテストです。頑張れ!!!!

第2回定期テスト時間割

	校時	1年	2年	3年
9月6日	1	数学	音楽	英語
	2	技家	国語	理科
	3	社会	社会	保体
9月7日	1	国語	英語	社会
	2	保体	技家	国語
	3	英語	理科	技家
9月8日	1	理科	数学	数学
	2	音楽	保体	音楽
	3	授業	授業	授業

「二百十日」を知っていますか？

「二百十日」とは、「立春」から数えて210日目に当たる日のことで、今年は、8月31日が「二百十日」です。(例年は9月1日頃)この時季は稲が開花・結実する大事なときですが、台風が相次いで襲来し、農作物が被害を受けてしまうことがよくあるため、昔から厄日とか荒れ日などといわれています。

つまり、「二百十日」の時季は、生活をする上で、自然災害などに特に警戒し、災害への備えを怠らないようにせよとの戒めが込められているようです。



また、本日9月1日は、「防災の日」です。1923年9月1日に発生した関東大震災に由来しており、9月1日の防災の日を含む1週間(8月30日~9月5日)を防災週間と定めています。「防災の日」及び「防災週間」は、防災について考える1つの契機となっていて、全国各地で防災訓練や防災知識を普及・啓発するための行事などが行われています。

今夏は、記録的な大雨が続き、「大雨特別警報レベル5」という過去に経験がないほど「命にかかわる豪雨を体験」しました。改めて自然災害の怖さを実感すると共に、安全対策について考え直すよい機会ともなったのではないかと思います。



新型コロナに再再再度の警戒を！

夏休みに入り、全国的に新型コロナウイルスの感染状況が悪化の一途をたどっています。昨年の夏休みの経験があったので、お盆明けの感染者増加についてはある程度の予想を立てていましたが、ここまで急激に増加するとは思いませんでした。今夏の感染拡大の状況は、昨年度以来長引いている感染状況に、人々の中に何かしらの「慣れ」や「油断」が生じているのかもしれませんが、当然、世間を震撼させている「デルタ株の感染威力の大きさ」は紛れもない事実です。

夏休み期間中の、急激な感染拡大に伴い、長崎県独自の「緊急事態宣言発令」や25日に本県が政府から「まん延防止等重点措置」の対象地域に指定され、県は佐世保市を重点措置区域に指定しました。まさに今こそ「一人一人が強い危機感をもって行動」しなければならない事態となっています。

以下に、「緊急事態宣言」・「重点措置区域」で示された県民への要請内容を示しますので、再確認をし、確かな取組を切にお願いします。

☆不要不急の「県外との往来自粛」「外出自粛」「家族以外との会食自粛」の徹底。

☆家庭内でもできる限りの感染防止対策。

- ・こまめな手洗い、うがい。
- ・定期的な換気(1時間に10分程度)。
- ・手で触れる共用部分のこまめな消毒(ドアノブ、電気スイッチ、トイレなど)。
- ・食べ物や飲み物、食器の共用は避ける。
- ・タオル、歯磨き粉の共有は避ける。
- ・外出時や会話するときは必ずマスクを着用。
- ・発熱や咳など風邪かな？と思ったら市販薬で済ませず「かかりつけ医」や「受診・相談センター」にすぐ相談
- ・午後8時以降、飲食店にみだりに出入りしない。
- ・混雑した場所などへの外出半減。
- ・感染対策が徹底されていない、営業時間短縮要請に応じていない飲食店などの利用は控える。

本日、養護教諭が「新型コロナウイルス」に係る「保健だより」を発行しています。こちらもしっかりと読んでいただき、安心・安全第一の生活を過ごせるようにご理解とご協力ください。

保護者様

通学路や近所に危険箇所はありませんか？

今夏の記録的な大雨は本県にも大きな爪痕を残しました。この大雨により、校区内や通学路等に危険箇所が発生していませんか。もしも、そのような箇所があれば早急にお知らせください。些細な情報でも構いません。ご協力のほどよろしくお願いします。

ジュニア俳壇・歌壇入選

8月9日付、長崎新聞のジュニア俳壇・歌壇に入選した作品を紹介します。吉井っ子は、運動面も文化面も頑張っています！そのうち学力も・・・

【敬称略】

【俳句の部】*佳作

「ほほつたう 悔し涙に 光る夏」 3年 濱崎 心結
「汗涙 ながしてこそが 次の道」 1年 八波 亜槻

【短歌の部】*佳作

「最後まで あきらめないで戦って ペアのなみだで 終わりを告げる」 3年 堀 芹菜
「メンバーと 共に流した 多くの汗 負けた試合で 涙へ変わる」 3年 松瀬 彰博

9月(長月、September)の行事

1日(水) 少年の日



全校集会(リモートで実施)

定時退勤日②

テスト前部活動停止(～7日)



2日(木) 体位測定

3日(金) 生徒朝会(リモートで実施予定)

6日(月) 第2回定期テスト1日目(～8日)

7日(火) 第2回定期テスト2日目

定時退勤日①

8日(水) 第2回定期テスト3日目

部活動休養日②・定時退勤日②



9日(木) 吉井南小乗入授業(算数)

10日(金) 安全点検

14日(火) 吉井南小乗入授業(英語)

部活動休養日①・定時退勤日①

15日(水) 部活動休養日②・定時退勤日②

16日(木) 吉井北小乗入授業(算数)

職員会議

17日(金) 吉井北小乗入授業(英語)

19日(日) 家庭の日・食育の日

ノー部活動デー

20日(月) 敬老の日

21日(火) 部活動休養日①・定時退勤日①

22日(水) 全校朝会

部活動休養日②・定時退勤日②

23日(木) 秋分の日

27日(月) 特別支援教育部会公開授業

28日(火) 市中体駅伝競技選手激励式

部活動休養日①・定時退勤日①

29日(水) 部活動休養日②・定時退勤日②

30日(木) トイレ掃除体験活動(2年生)

専門委員会



